



Los bosques

● Los bosques son considerados los pulmones del planeta. Proveen alimentos esenciales, como frutos y semillas, además de recursos fundamentales para las comunidades indígenas y rurales. También enriquecen los suelos y proporcionan madera.

La deforestación, causada por la tala indiscriminada de árboles y otros factores, junto con el aumento de los incendios forestales en Chile y el mundo, ha destruido muchos bosques. Los árboles purifican el aire, ayudan a regular el clima, disminuyen el calor y, con su sombra, protegen nuestra salud de los efectos de la exposición solar. Además, desempeñan un papel en la lucha contra el cambio climático.

El 21 de marzo de 2025, al celebrarse el Día Internacional de los Bosques, recuerdo la frase del poeta Pablo Neruda: "Quién no conoce el bosque chileno, no conoce este planeta. De aquellas tierras, de aquel barro, de aquel silencio, he salido yo a andar, a cantar por el mundo".

Derico Cofré
